
朝の空気に爽秋の気配が感じられる頃となりました。

皆様におかれましては、お変わりなくお過ごしのことと、心よりお慶び申し

上げます。世界規模で影響を及ぼしている新型コロナウイルス感染症は、ひと

頃に比べて多少落ち着きが見られ「ウィズコロナ」のもとで経済活動を再開さ

せ、平時への移行を慎重に進めていくことが重要だと考えます。

新型コロナウイルス感染症により影響を受けられました皆様には、心よりお

見舞い申し上げますとともに、尊い命を守るため懸命にご尽力いただいており

ます医療従事者の皆様をはじめエッセンシャルワーカーの皆様に心より感謝を

申し上げます。

さてこの度、中津川市議会議員としての活動を

報告させていただくためにホームページを開設し

ました。是非、皆様にご覧いただきたく存じます。

末筆ではございますが、皆様のご健勝ご多幸を

心よりお祈り申し上げます。

町内会の常会に出席をさせていただき

まして市政報告を行っております。現在

はコロナ感染防止対策で、常会など人の

集まる機会が少なく、短時間での開催に

されている事と思います。今後、通常の

常会が開催できるようになりまして市政

報告の機会をいただけましたら幸いに存

じます。

常会で市政報告を行っております！
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